

COMMUNIQUE DE PRESSE

Restructuration des urgences dans le Gers

L'ARS Occitanie a saisi en début d'année le Conseil national de l'urgence hospitalière (CNUH) pour bénéficier de son expertise nationale dans le cadre d'une mission d'évaluation de l'organisation et du fonctionnement des urgences dans le Gers.

La mission a rendu ses conclusions. Cette évaluation a été menée par le Pr Pierre Carli (Président du CNUH et Médecin chef du SAMU de Paris), le Pr Jean-Emmanuel de la Coussaye (SAMU Urgences de France) et le Dr Frédéric Pain (AMUF - Association des médecins urgentistes de France). En toute indépendance, ces professionnels ont apporté leur expertise pour préconiser des adaptations à mettre en œuvre et améliorer ainsi la prise en charge des soins urgents dans le Gers.

Ce rapport a été remis ce jour aux Centres hospitaliers d'Auch et de Condom par la Directrice Générale de l'ARS, Mme Monique Cavalier. Il comprend un diagnostic et des préconisations, qui couvrent tous les volets des urgences pré-hospitalières et intra-hospitalières.

Ce document doit maintenant faire l'objet d'un travail par chacun des deux établissements de santé, auxquels l'ARS a demandé d'élaborer une feuille de route. Ces orientations feront objet d'une communication plus précise lorsqu'elles seront stabilisées, en vue d'améliorer durablement l'organisation des urgences, au service de tous les Gersois.